
 

Madame la directrice académique,  Monsieur  le Préfet, 

Nous avons eu l'occasion d'alerter notre administration à plusieurs reprises, sur
les  risques  que  prennent  presque  quotidiennement  nos  collègues  pour  assurer
l'accueil  des  enfants  des  personnels  soignants  et,  depuis  le  22  mars,  ceux  des
personnels de l'aide sociale à l'enfance.

A ce jour, notre administration n'a toujours pas réagi et rien n'a été mis en place
pour fournir des masques propres à assurer la protection des enseignants.

Comme  nous  le  craignions,  des  cas  de  contaminations  parmi  les  collègues
volontaires  commencent  à  apparaître  dans  notre  département.  Nous  vous
demandons une nouvelle fois de mettre en place une distribution de masques, de
gel hydro-alcoolique et de gants pour les enseignants, afin de limiter ces risques que
vous savez réels. Une information sur le bon usage de ce matériel de protection est
nécessaire.  Nous  vous  demandons  également  d'assurer  un  lien  avec  les
municipalités pour que les locaux soient désinfectés quotidiennement. 


